
 

Antworten der Verwaltung: 

1. Ja, es gibt Protokolle der AG, jedoch nicht öffentlich.

2. Die AG tagt nicht öffentlich zur Vorbereitung der Beschlüsse im BPA und UA.

3. Es wird schriftlich zu den Themenabenden eingeladen.

4. Die Themen und Sachverhalte sind weder vertraulich noch nicht öffentlich, jedoch
handelt es sich um eine AG, die lediglich vorbereitend tagt.

5. Die AG besteht aus Mitgliedern des BPA und UA. Je Fraktion sind zwei Vertreter
in der AG.

6. Nein, wie bereits ausgeführt, dient die AG dazu, die Fraktionen über die Planung
zu informieren und abgestimmte Vorlagen im BPA und UA einzubringen.

7. Nein

8. Eine Anhörung ist nicht beabsichtigt. Zusammenfassend werden die Einwendun-
gen am 01.11.2023 in einer gemeinsamen Sitzung des BPA und UA behandelt,
um abschließend am 06.11.2023 in der STV einen Beschluss zu fassen.
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